



3 Pièces

85 m²

Réf. R1746

Prix NC

Mougins

Appartement à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux domaine le Royal Mougins Golf Club, cet appartement fait partie d'une résidence fermée et sécurisée avec un régisseur et une belle piscine. La douceur du climat de la Côte d'Azur permet de pratiquer le golf toute l'année. Cet appartement très spacieux est situé au premier étage. Il bénéficie d'une belle terrasse avec vue sur le golf, les collines de Mandelieu et l'Esterel. L'appartement est climatisé et se compose : D'une entrée, d'un grand séjour-salle à manger, une cuisine équipée, une chambre de maître ensuite et une deuxième chambre avec une salle de bain. Parking ...

At the heart of the prestigious Royal Mougins Golf Club, this apartment is part of a closed and secure residence with a manager and a beautiful swimming pool. The mild climate of the Côte d'Azur makes it possible to play golf all year round. This very spacious apartment is located on the first floor. It benefits from a beautiful terrace with a view of the golf course, the hills of Mandelieu and the Esterel. It consists of: An entrance, a large living-dining room, a fitted kitchen, an ensuite master bedroom and a second bedroom with a bathroom. Private parking. You will benefit from preferential ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

